
最新校务委员会会议记录内容 校务委员
会会议记录(优质5篇)

人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。相信许多人会觉得范文很难写？这里我整理了
一些优秀的范文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了解
一下吧。

校务委员会会议记录内容篇一

活动时间：

活动地点：

会议室

参加人员：

全体委员

活动主持：

李生强

一、总结上一期家长学校工作情况

二、宣布上学期优秀学员名单

王文安黄贵耀

三、请委员谈谈希望家长学校进行哪方面的讲座

委员们认为现在国家出台了不少有关青少年及残疾人的法律



法规，平时也听说过，但了解不全面，希望家长学校能够做
这方面的讲座。再有委员们反映，自己对孩子的智残情况不
甚了解，不明白智残情况与孩子的学习有什么关系，如何帮
助孩子进步，希望家长学校提供这方面的帮助。

四、张校长代表学校向委员表示感谢，感谢委员们为学校工
作出谋划策，希望家长学校联系，继续为特教事业服务。

校务委员会会议记录内容篇二

时间：

20xx年9月16日

主持：

参会人员：

校务委员会全体成员

会议主题：

通过学校学期计划听取各委员意见

会议记录：

1。宣读《昌乐县中小学校务委员会建设方案》，学习《北寺
小学校务委员会制度（稿）》。

2。对本学期工作作简要概述，各委员对本学期工作提出建议
或意见。

3。部分委员意见摘要：



这学期我们觉得学校在注重教育质量的同时能丰富学生的课
外生活，这样能给学生留下了很深的印象，让学生增强了环
保意识，并且走进社区宣传环保知识。我们觉得这样做是很
有意义的，希望多开展一些这类活动。学校中的'教师都很关
心学生，对教学质量抓的狠紧，这是很好的，我们也十分高
兴，非常谢谢学校。同时，我们更希望学校还能关心孩子的
行为习惯的培养，以及身心健康的发展。学校及时与我们沟
通，让我们及时了解学校的活动，我认为非常好。

校长作最后总结

校务委员会会议记录内容篇三

学校：

仓房初中

主持：

马清国

出席人员：

全体家长委员会成员

校长：

今天的家长学校活动分班活动时，要求各班有2—3位家长谈谈
“育子经验”，希望给各位家长一点启发。

家长：

希望学校开展各类活动、提供各种实践机会让更多的学生能
参加并得到锻炼。希望老师推荐一些书籍，家长很愿意在家



督促孩子阅读，希望学校为毕业班举办初高中衔接班，在申
报中学填报志愿时希望得到老师的建议。有家长反映一些孩
子在课外上电脑房打游戏，希望老师加强这方面的教育校务
委员会会议记录党团知识。

校务委员会会议记录内容篇四

主持：xxx；

出席人员：xx；

校长：七年级学生刚刚入学，想听听家长对老师教学、学校
工作的意见和建议。

家长：听了几位老师的课，受到很大的启发，老师工作很负
责，对学生循循善诱，老师上课形式新颖，比较生动，很适
合七年级年龄特点。

校长答：谢谢各位家长对学校工作的支持，对学校老师的信
任，有了大家的帮助，学校的工作会做得更加出色。希望老
师双休日也布置一些作业，并请家长签字。因为有的孩子在
家不自觉，还是比较听老师的话。七（2）班教室里有一盏灯
坏了，希望尽快换掉。

学校为家长着想，在周三课后安排各种蓓蕾班，既让孩子有
所学，又让家长放心。天还比较热，希望学校保证供应饮水。
（校长：因供水量实在太大，一节体育课下来，一筒水几乎
只够一个班级用，加上卫生、安全方面的考虑，学校准备的
几个茶筒尽量供应中午在校就餐的学生。）

老师上课提问的面要广些，让胆小的、学习较差的学生得到
锻炼。

将本文的word文档下载到电脑，方便收藏和打印



推荐度：

点击下载文档

搜索文档

校务委员会会议记录内容篇五

出席人员:童吉军魏继明熊雪平周高峰

校长:一年级学生刚刚入学，想听听家长对老师教学、学校工
作的意见和建议。

家长:一年级学生刚刚入学，想听听

家长:听了几位老师的`课，受到很大的启发，老师工作很负
责，对学生循循善诱，老师上课形式新颖，比较生动，很适
合一年级年龄特点。(校长答:谢谢各位家长对学校工作的支
持，对学校老师的信任，有了大家的帮助，学校的工作会做
得更加出色。)

希望老师双休日也布置一些作业，并请家长签字。因为有的
孩子在家不自觉，还是比较听老师的话。

一(2)班教室里有一盏灯坏了，希望尽快换掉。

学校为家长着想，在周三课后安排各种蓓蕾班，既让孩子有
所学，又让家长放心。



天还比较热，希望学校保证供应饮水。(校长:因供水量实在
太大，一节体育课下来，一筒水几乎只够一个班级用，加上
卫生、安全方面的考虑，学校准备的几个茶筒尽量供应中午
在校就餐的学生。)

老师上课提问的面要广些，让胆小的、学习较差的学生得到
锻炼。


